



SERGIO GUTIÉRREZ LUNA

Semar: amor y lealtad a la patria

Con orgullo y respeto expreso mi más amplio reconocimiento al personal de la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar), en forma especial a su titular, el Almirante José Rafael Ojeda Durán, por cumplir a cabalidad su responsabilidad por preservar la soberanía y la seguridad de nuestra nación. El pasado miércoles tuve el honor de acompañar al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien encabezó la ceremonia conmemorativa del Día de la Marina en su aniversario número 80; ocasión propicia para acreditar una vez más la capacidad y dedicación de los elementos navales en acciones que impulsan el desarrollo y bienestar de la sociedad.

Debemos recordar que el 1 de junio de 1942, siendo presidente Manuel Ávila Camacho, y secretario de Marina, Heriberto Jara, veracruzano ejemplar, se instauró por primera vez la conmemoración el Día de la Marina.

Hoy, a 80 años de aquella importante fecha, las y los mexicanos tenemos depositada nuestra confianza en la institución armada que es pilar fundamental en esta administración que impulsa la transformación del país, y porque realiza con lealtad y profundo amor a México las tareas y estrategias para proteger las costas, el mar territorial, la zona económica exclusiva y el espacio aéreo marítimo de México, así como las aguas interiores, vías fluviales y lacustres navegables.

https://www.elsoldeorizaba.com.mx/analisis/semar-amor-y-lealtad-a-la-patria-8392507.html